



CLOVIS



Légende de

LA CARTE

-  Aquitania
-  Neustrie
-  Austrasie
-  Alamanie

1 Tournai

Aujourd'hui située en Belgique, Tournai est déjà une cité importante du temps des Romains. Sous les règnes de Childéric et de Clovis, elle est la première capitale du royaume franc.

2 Soissons

Importante cité sous l'empire Romain, Soissons est située dans le nord de la France, non loin de Reims. Quand Clovis conquiert la région en 487, il la choisit comme nouvelle capitale.

3 Reims

Reims est aujourd'hui surnommée « la ville des sacres » car, depuis que Clovis y a reçu son baptême en 496, presque tous les rois de France ont été couronnés dans la cathédrale de Reims.

4 Vouillé

La bataille qui oppose Clovis et Alaric II se déroule en 507 dans le petit village de Vouillé, près de Poitiers. Les Francs victorieux récupèrent le territoire wisigoth (le sud de la France).

5 Paris

L'ancienne Lutèce, qu'on appelle depuis « Paris », est une ville prospère et bien située. C'est pourquoi Clovis en fait la capitale de son royaume dès 508.

6 Orléans

Située au sud de Paris, Orléans est déjà une ville puissante à l'époque de Clovis. En 511, peu avant sa mort, il y convoque tous les évêques en concile.

